La Prensa p.17

RECURSOS DE PARTIDO

ES CASI la misma cantidad que recibirá el partido Movimiento Ciudadano en prerrogativas durante este año (590 millones)



Sede central del INE, su propiedad más costosa

DURANTE 2021

Desembolsa INE casi 579 mdp para rentas

RIVELINO RUEDA El Sol de México

Adicionalmente, posee 34 inmuebles con un valor superior a los 2 mmdp

DMX. El Instituto Nacional Electoral (INE) gastó en 2021 año de las elecciones federales intermedias- un total de 578 millones 908 mil 43.99 pesos en la renta de 699 blenes inmuebles entre oficinas, locales, bodegas y módulos de atención ciudadana en las 32 entidades federativas y en los 300 distritos electorales.

El Estado de México es la entidad con más bienes inmuebles arrendados por el INE y donde pagó más por rentas, revela información entregada por el Instituto en respuesta a una solicitud de transparencia hecha por este medio, y que a su vez el organismo electoral diseminó en las 32 luntas Ejecutivas Locales y las 300 Juntas Distritales Federales. La autoridad electoral, que preside Lorenzo Córdova Vianello, pagó el año pasado un total de 52 millones 462 mil 531 pesos en el arrendamiento de 67 inmuebles en la entidad mexiquense. Le siguió la Ciudad de México, donde el organismo autónomo desembolsó 44 millones 894 mil 719.54 pesos en la renta de 42 inmuebles. En tercer sitio se ubicó Jalisco, con un gasto de 21 millones 457 mil 439.64 pesos por el arrendamiento de 50 inmuebles.

En su edición del pasado 14 de febrero, Organización Editorial Mexicana dio a conocer que el INE también es propietario de 34 bienes inmuebles en distintas ciudades del país, cinco de ellos en la capital, los cuales alcanzan un valor en conjunto de poco más de dos mil miliones de pesos. La propiedad más costosa es su sede central en Viaducto Tialpan esquina con Periférico Sur, donde se encuentran las oficinas de los consejeros electorales y el Salón del Consejo General del INE, que está valuado en 690 millones 244 mil 817 pesos. De esas 34 propiedades, la autoridad electoral registra que 20 son "donaciones" o "donaciones imperfectas" y 14 adquiridas mediante una acción de compra-venta.

LOS ESTADOS CON MAS RENTAS

Veracruz, que es el estado con el tercer padrón electoral más grande del país, ocupa el cuarto sitio en el pago de arrendamientos por parte del INE con una erogación en 2021 de 18 millones 835 mil 246.28 pesos por la renta de 44 inmuebles.

Le siguen Puebla, Tamaulipas y Baja California, donde la autoridad electoral gastó en rentas 17 millones 952 mil 770.08 pesos por el arrendamiento de 34 inmuebles; 17 millones 647 mil 489.66 pesos por la renta de 25 inmuebles, y 17 millones 189 mil 411.65 pesos por la renta de 25 inmuebles, respectivamente.

Baja California es un caso particular, ya que tiene el décimo segundo padrón más numeroso del país, de acuerdo con la Lista Nominal del INE, aunque es el septimo donde el llamado árbitro electoral paga más en renta de inmuebles.

La lista de las diez entidades con los arrendamientos más elevados la completan los estados de Nuevo León, con un gasto de ló millones 248 mil 627.24 pesos por la renta de 34 immuebles; Guanajuato, con 15 millones 351mil 595.80 pesos por el arrendamiento de 41 immuebles, y Michoacán, con 15 millones 169 mil 25.07 pesos por la renta de 26 inmuebles.

Las entidades que pagan menos renta son Morelos, con 383 mil 885.52 pesos por un inmueble; Durango, con 8ll mil 6l.08 pesos por sels propiedades; Campeche, con un millón 763 mil 476.08 pesos por tres inmuebles, y Nayarit, con tres millones 778 mil 696.20 pesos por Il sitios.